

*Une Odyssée Orientale  
en Vendée*



**LE FÂMEUX SUN WUKONG  
ET SES COMPÈRES  
IMMORTELS ARRIVENT  
AUX  
JARDINS DU LORIOT**

**Meilleurs Vœux  
2024**



Dragon Cheval Blanc,  
création 2023 Patrick  
Lucas, Président des  
Amis des Jardins du  
Loriot

En **2023** vous avez pu assister, aux **Jardins du Loriot**, à la métamorphose d'un Dragon en Cheval Blanc sans lequel, « quatre immortels » n'ont pu réussir leur **VOYAGE VERS L'OUEST**.

Avec la nouvelle année, suivez cette belle aventure grâce à l'intercession de **GUYAN YIN**, fameuse Boddhisattva, chargée de choisir celui qui devra rapporter des textes sacrés originaux à l'Empire du Grand Tang.



En **2024** près de la Cascade des Pandas elle vous invitera à découvrir l'univers quotidien des quatre pèlerins, invités aux Jardins du Loriot. Il y aura d'abord le moine



**TRIPITAKA**, chargé de conduire la mission à son terme. Vous le verrez juché sur son puissant **DRAGON CHEVAL BLANC** avec pour seul caparaçon un magnifique collier de grelots qui tintinnabulent à travers plaines et montagnes !

Il suivra de près **SUN WUKONG** scrutant l'horizon vers l'Ouest. Ancien roi-singe du mont des Fleurs et des Fruits, maniant le redoutable bâton cerclé d'or, le turbulent singe doit racheter tous ses crimes et débordements d'enthousiasme en aidant, coûte que coûte, TRIPITAKA à triompher des démons et monstres.

Il sera assisté de **ZHU BAJIE**. Maréchal des légions célestes, accusé d'avoir fait des avances peu courtoises à une gentille damoiselle, il est condamné à errer sur Terre sous forme d'un cochon d'une laideur repoussante. Malgré tous ses défauts, il est un guerrier d'exception maniant non pas avec délicatesse un râteau de jardinier, mais un râteau de guerre avec une dextérité redoutable. Et c'est pour tout ça qu'on aime cette créature !



Enfin pour compléter cette belle équipe, il y a **SHASENG**,

général d'escorte du palais du Ciel, banni sur Terre pour avoir brisé un vase en cristal lors du Banquet annuel des Pêches donné par l'empereur. Il est revenu en grâce auprès de GUAN YIN en acceptant d'escorter TRIPITAKA. Nageur émérite, capable de se déplacer dans les sables mouvants, combattant puissant avec la pelle pourfendeuse de démons, il est devenu un maillon discret mais essentiel de l'équipée, il porte aussi sans rechigner tous les bagages...

Sans cette abnégation et sans une telle résistance qui pourrait rapporter de l'Inde de nombreux textes sacrés en Chine ? Et nous faire croire que cette la folle épopée du moine, romancée au XVI<sup>e</sup> siècle, est vraie. Ce moine a, en effet, vécu à Luoyang, actuelle capitale des pivoines, au VII<sup>e</sup> siècle et entrepris un Grand Voyage vers l'Occident.

In 2023, at "Les Jardins du Loriot", you were able to witness the metamorphosis of a Dragon into a White Horse. Without this transformation, the "four immortals" could not their successful JOURNEY TO THE WEST.

In the New Year, follow this wonderful adventure through the magical power of GUYAN YIN, the famous Bodhisattva. First she choice a monk to have to bring back original sacred texts to the Empire Tang Empire for traduce them in Chinese.

GUAN YIN will shine forth in 2024 near the Great Pandas cascade and will invite you to discover a scenery of four pilgrims invited at "Les Jardins du Loriot". First there will be the monk TRIPITAKA, in charge of bringing the mission to a successful conclusion. You'll see him perched on his mighty WHITE HORSE DRAGON, his only caparison a magnificent a magnificent necklace of jingling bells across the plains and mountains!

He will be closely following SUN WUKONG as he scans the horizon to the west. Former king monkey of the Mount of Flowers and Fruit, wielding the fearsome gold-ringed staff monkey must atone for all his crimes and outbursts of enthusiasm by helping enthusiasm by helping TRIPITAKA to triumph over the demons and demons and monsters.

He will be assisted by ZHU BAJIE. Marshal of the celestial legions, accused of having making gentlemanly advances towards a sweet damsel, he is condemned to wander the Earth in the form of a pig of repulsive ugliness. Despite all his faults, he is an exceptional warrior who wields not a rake a gardener's rake with delicacy, but a war rake with fearsome dexterity. And that's why we love too this creature !

Finally, to complete this fine team, there's SHASENG, escort general of the Palace of Heaven, banished to Earth for breaking a crystal vase during the annual Peach Banquet given by the Emperor. He was choose too by GUAN YIN to escort TRIPITAKA. A skilled swimmer, capable of moving through quicksand, a powerful fighter powerful fighter with the demon-slaying shovel, he has become a discreet essential link in the team, and he carries all the luggage without a second thought. Without such self-sacrifice and resilience, who could bring many sacred texts from India to China? And make us believe that this monk's mad epic, romanticized in the 16th century, is true. In fact, this monk lived in Luoyang, today's peony capital, in the 7th century and had undertaken a Great Journey to the West.